

CENS SAN MARTIN**DOCENTES: Sergio Vega Mayor; Daniel Maldonado; Ramón Lucero****CURSO: 1° año 1° 2° y 3° división****TURNO: Noche****AREA CURRICULAR: AGROINDUTRIA**

Actividades:

- 1) Lea el siguiente artículo completo.

La agroindustria es la **actividad económica que comprende la industrialización y comercialización de productos agropecuarios, forestales y biológicos**. En Argentina constituye una actividad estratégica **para nuestro desarrollo económico y social** por su impacto en la producción, el agregado de valor, las exportaciones y el empleo, con su consiguiente impacto positivo en la distribución del ingreso y la equidad social.

En términos económicos, el valor agregado es el **valor económico adicional** que adquieren los bienes y servicios al ser transformados durante el proceso productivo. En otras palabras, el valor económico que un determinado proceso productivo **añade al consumo intermedio**, que se conoce como los insumos (materias primas, materiales auxiliares, envases y empaques, electricidad, y otra diversidad de bienes y servicios) utilizados en su producción y distribución.

El Valor Agregado Bruto de toda la economía argentina (VAB Argentina) durante el año 2015 ascendió a 450 mil millones de U\$. Cerca del 8 % de este “VAB Argentina” se generó en actividades agroindustriales; esto equivale a 36.000 millones de dólares.

Empleo del sector agroindustrial en Argentina:

Se estima que las actividades relacionadas con las cadenas agroalimentarias han generado 2,7 millones de puestos de trabajo en el año 2015, siendo la industria el eslabón que mayor cantidad de empleos y especialización genera en materia de recursos humanos. Esto representa cerca del 11% de la Población ocupada de la República Argentina (casi 18 millones de personas).

Exportaciones del sector agroindustrial en Argentina:

La agroindustria generó el 40% de las exportaciones totales de la República Argentina. Este sector es clave en la generación de divisas en nuestro país. Según un informe del INDEC, en el 2016 los principales complejos exportadores fueron: 1°) complejo oleaginoso (que contiene a la soja –porotos, aceites, pellets y harinas). En segundo lugar, le sigue complejo cerealero (siendo el maicero –granos y harinas–, y el triguero –granos, harinas y pellets– los más destacados). En tercer lugar se ubica el automotriz y en cuarto lugar se ubica el complejo de origen bovino que comprende carne, lácteos y cuero.

2) Separe en párrafo el artículo

3) **Busque en diccionario** el significado de las palabras: a) Exportación; b) Insumos; c) Pellets.

4) ¿Qué es la agroindustria? **Complete** el siguiente párrafo

La agroindustria es **que comprende la** **y** **de productos agropecuarios, forestales y biológicos.** En Argentina constituye una actividad estratégica **para nuestro desarrollo económico y social** por su impacto en la, el;y el..... con su consiguiente impacto positivo en la distribución del ingreso y la equidad social.

5) La materia prima tiene cuatro fuentes u orígenes: agrícola, ganadera, pesca y forestal.

Extraiga ejemplos de las fuentes:

Agrícola: 1); 2); 3)

Ganadero 1); 2)

6) ¿qué porcentaje contribuyó la agroindustria a la economía nacional? **Complete**

Cerca del % de este “VAB Argentina” se generó en actividades agroindustriales; esto equivale ade dólares.

7) ¿Qué cantidad de puestos genera? **Encierre en un círculo** la respuesta correcta 27.000; 2.700.000; 270.000

8) ¿Qué participación tiene en las exportaciones? **Marque con cruz** la respuesta correcta

..... La agroindustria generó entre el 30 – 40 % de las exportaciones totales de la República Argentina

.....La agroindustria generó entre el 40 - 50 % de las exportaciones totales de la República Argentina

..... La agroindustria generó el 40 % de las exportaciones totales de la República Argentina

..... Ninguna de las anteriores

9) **Encierre en un círculo** la industria que no es una agroindustria mencionada en esta sección del artículo.

1°) complejo oleaginoso (que contiene a la soja –porotos, aceites, pellets y harinas). En segundo lugar, le sigue complejo cerealero (siendo el maicero –granos y harinas–, y el trigoero –granos, harinas y pellets– los más destacados). En tercer lugar, se ubica el automotriz y en cuarto lugar se ubica el complejo de origen bovino que comprende carne, lácteos y cuero.

Director: Fabián Maldonado